

Le 2019-08-05 mise au point du mouvement “ Au service de la protection de l’eau ”.

La Nation Métisse du Soleil Levant à initier ce comité pour informer la population et faire une levée de fond pour déposer des injonctions qui mettraient fin aux exploitations pétrolières par fragmentation dans l’Est du Canada, la technologie n’étant pas au rendez-vous.

Ce mouvement à son origine avait le but de mobiliser tous ceux qui vivent sur ce grand territoire pour protéger la source de vie qu’est l’eau et de prendre notre place comme Nation, de créer des alliances avec les autres Nations. Non pas seulement les Premières Nations, mais toutes celles qui y vivent et méritent le respect.

Marian D’Arc Peter nous a aidés à réaliser ce projet, il s’agit d’une l’artiste. Nous l’avons nommée chef de l’eau au niveau de la Nation.

En parallèle Marian D’arc Peter a formé un O.B.N.L. pour fonder une autre équipe pour gérer le festival de l’eau en Gaspésie, elle a formé un conseil d’administration indépendant à la Nation Métisse.

Ce nouveau mouvement est formé de 2 micmacs traditionalistes, Marian D’arc Peter et des personnes non autochtones. Dans la semaine du 8 juillet 2019 Marian D’arc Peter me rejoint par téléphone et me précise que maintenant qu’elle s’identifie comme Indienne. Et que certaine personne ne veulent pas voir flotter notre drapeau Métisse lors du festival de l’Eau à Gaspé.

Je n’en dirai pas plus sur notre conversation.

Devant ces faits nous nous retirons de cet événement pour cette année, nous choisissons nos combats. L’eau est un bien universel qui appartient à tous.

Le projet initial “ Au service de la protection de l’eau ” a trouvé sa motivation pour faire une levée de fond et de rallier les autres Nations de tous les peuples premiers dont sont issues toutes les personnes de la mère terre au mouvement et non de déterrer la hache de guerre avec certaine personne. Nous sommes des démocrates, nous suivons un long chemin vers la reconnaissance de nos droits constitutionnels. Et qu’elle meilleur moment pour créer des alliances et des ententes durables avec les autres Nations quand nous tous sans exception avons besoin de l’eau source de vie qui appartient à tout ce qui vit.

Au service de la protection de l’eau, est un projet que nous conservons, nous l’avons travaillé et parrainé et la dénomination nous appartient.

Dans l’année qui va suivre nous allons communiquer dans la mesure du possible avec les commanditaires au projet et voir leurs intérêts.

Créer des alliances au service de l’Eau, voilà notre ambition.

Merci, Marian D’arc Peter pour tout ce que vous avez fait pour protéger l’eau, nous vous souhaitons un bon festival.

Le conseil des Chefs et le Grand-Chef Benoît Lavoie